
Monsieur Xavier VANDHERBISE 

Vice Président de la CA Paris-Vallée de la Marne 

et Conseiller départemental 
  

  

Monsieur le Vice Président, 

  

Le 23 JUILLET 2016, vous nous rassuriez quant au déploiement de la fibre optique sur la ZAC 

des Pêcheurs à Vaires sur Marne. Vos efforts associés à ceux de Monsieur le Maire de Vaires 

ont donc permis que les travaux soient réalisés comme vous nous l’indiquiez. Nous vous en 

remercions sincèrement. 

La réunion d’information tenues sur ce dossier faisait connaitre aux habitants ayant SFR et 

ORANGE qu’ils seraient raccordé pratiquement dans le même temps.   

La date du 21 juin 2017 a été avancée pour le commencement des raccordements. 

Cependant, depuis quelques jours, certaines informations qui nous sont remontées font état 

d’un délai beaucoup plus important (un an) pour l’Opérateur Orange sachant que SFR mène 

actuellement une offensive commerciale en ce sens et se sert de cet argument pour faire 

changer les clients d’opérateur y compris ceux d’Orange. 

De ces faits, les indications données semblent être mises à mal et pénaliseraient les clients 

d’ORANGE. 

Dans ces conditions, nous nous permettons d’en appeler à votre autorité afin de connaitre 

plus précisément les délais pour tout les clients de notre ZAC, si les engagements pris en 

réunion publique et lors de notre entretien ne seront pas mis à mal pour les clients 

d’Orange. 

Nous savons par avance que vous nous rassurerez sur ce dossier. 

  

Veuillez agréer, Monsieur le Vice Président, l’assurance de nos respectueuses salutations. 

  

Pierre TISSEUIL 

Vice Président de l’ASSOCIATION DES Habitants de la ZAC des Pêcheurs. 

 


